

Entrevistas de los pasantes de PRISMA



Naja entrevista a Bartolomeo

¿Cuál ha sido el logro más grande para ti?

El logro más grande para mí, es haber aprendido sobre la panificación. Gracias a las instituciones que ayudan, yo he podido dar un paso adelante e incluso, puedo ahora ayudar a mis padres. Lo que he aprendido, puedo ponerlo en practica en cualquier otro lugar de trabajo. Al parecer voy a comenzar a dar clases de panificación en Chalatenango.

¿Cuál es el beneficio del proyecto Juventud Rural para la comunidad?

El beneficio es que nos hemos organizado, yo estuve involucrado en la educación, coordinación y organización. Siempre tratamos de involucrar a más jóvenes, para que aprendan algo gratuitamente.

¿Qué aconsejas para los jóvenes de Las Vueltas?

Los veo bastante interesados y ojalá le pongan ganas. Aunque no tengan los mismo recursos que tuvimos nosotros, tienen por el momento a PRISMA, quien los esta apoyando y quien posiblemente pueda conseguir recursos.

Frances, entrevista a Gerson, encargado de la panadería

¿Qué es lo que más te ha gustado de este intercambio?

Me gustó ver a los jóvenes organizados como nosotros lo estamos, aunque lamentablemente tuvimos poca comunicación.

¿Cuáles han sido los logros del programa Juventud Rural?

Los logros son las empresas que ahora están funcionando. Esto era una meta para crear empleo y que los jóvenes no se metieran a las pandillas. Hemos organizado unos 2000 jóvenes de los 3 sectores del Bajo Lempa, ellos han visto los avances y se han ido involucrando. Quisiéramos que todos estuvieran adentro, pero vamos paso a paso. Nuestro objetivo es ser más competitivo para dar más empleo a los jóvenes.

¿Cómo llegaste a ser el encargado de la panadería?

Primero estuve en el programa de agrupación de jóvenes. Luego era uno de los que aprendían en los talleres de karate, música y danza e iban a enseñar a grupos de jóvenes de otras comunidades, quienes después impartían a todos en su colonia. Ingrese después a las empresas.

¿Qué aconsejas para los jóvenes de Las Vueltas?

Los jóvenes tienen que organizarse, que le hechen ganas, porque todo se logra, no hay nada imposible.

